



## Delegado Illanes da la bienvenida al nuevo jefe militar: Coronel Cristián Miranda asume como nuevo comandante del Regimiento Copiapó

**E**n un distendido encuentro el delegado presidencial Rodrigo Illanes Naranjo, dio la bienvenida al nuevo comandante del Regimiento Copiapó, coronel Cristián Miranda, quien asume la comandancia del Regimiento Copiapó, en reemplazo de su par Bruno Cecconi, quien deja la región y emprende nuevos desafíos institucionales en Antofagasta.

“ Como delegación presidencial agradecemos y valoramos el compromiso demostrado por el coronel Cecconi, quien siempre estuvo presto a trabajar colaborativamente con nosotros y poner al servicio de la comunidad todo el aparataje técnico y humano que tiene el ejército desplegado en Atacama. Desearle el mejor de los éxitos en su nueva destinación, al igual que al coronel Miranda, quien llega con una vasta experiencia desde el “Estado Mayor General del Ejército”, manifestó el representante presidencial en la región.

En tanto el Coronel Cristián Miranda, detalló

“ asumimos este desafío con las ansias de poder comandar una unidad que es tremendamente importante, con una carga histórica potente que la une de manera muy fuerte a la región y como heredero de los Batallones de Atacama, y eso sin lugar a dudas es un plus que nos impulsa a seguir desarrollando las actividades del ejército y obviamente apoyar en la región en las necesidades que requiera, ya que nosotros somos un ente más del estado de Chile”, detalló el jefe militar.

